

Beschluss:

Ratsherr Fehrs teilt mit, dass die Vorberatung der Vorlage im Schul-, Kultur- und Sportausschuss vertagt worden ist, weil es insbesondere in Bezug auf die Haltung der Mühlenhofschule selbst zu der Vorlage noch Klärungsbedarf gibt.
Er stellt dementsprechend einen Antrag auf Vertagung.

Ratsherr Arens unterstützt als Vorsitzender des Schul-, Kultur- und Sportausschuss den Vertagungsantrag und weist ergänzend darauf hin, dass auch eine Stellungnahme der Elternschaft noch aussteht.

Dem Vertagungsantrag wird einstimmig zugestimmt.

Somit ist dieser Tagesordnungspunkt vertagt.